

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2022

Betriebsratswahlen 2022: Wahlkampf-Endspurt bei der BG der DB Fahrwegdienste im Südwesten

Zu den derzeit stattfindenden Betriebsratswahlen hat die Betriebsgruppe der DB Fahrwegdienste (Südwest) den Endspurt eingeleitet! Zuletzt zeigten die Freiburger, die Stuttgarter und die Grabener Kollegen Flagge für die EVG. Auch der Betriebsrat zeigte schließlich Flagge!



Das noch bestehende Betriebsratsgremium der letzten vier Jahre fordert nun alle auf: Geht wählen! Eine hohe Wahlbeteiligung ist wichtig für uns, um dem Arbeitgeber überzeugend gegenüberzutreten!





[Alle Bilder anzeigen »](#)